
 
 

 

Pau, le 29/06/23 
 
 
 
 

      Compte-rendu du Comité Directeur U.F.O.LE.P. 64 
Du : 28/06/2033 
Lieu : siège de l’U.F.O.L.E.P. 64 
 
 
 

Présents : 
SAINT-GERMAIN Jean-Luc (Président) - CHOUVALOFF Serge - GADIOU Pierre (Trésorier adj.) - HARDY Joël (Trésorier 
adj.) - PROCACCI Marie-Angèle (Secrétaire) - THEOT Virginie - VIGNAU Patricia (secrétaire adj.)  
LALANNE Stéphane (Directeur)  
 
Excusés/absents : 
BOUCOU Christine - ROMEUR Jean-Pascal (Trésorier) - LANSALOT Serge - CLOSTRE Bernard - MASSONNIE Laurent - 
TECHENE Jean-Jacques (Vice-Président)  
 
 
1 - Validation du compte-rendu du précédent Comité Directeur :  
Pas de remarques. 
Validé à l’unanimité 
 
2 - Points d’actualité :  
 
Assemblée générale Ufolep à Alençon du 14 au 16/04/2023.  
Des modifications statutaires sont à prévoir l’année prochaine, en particulier sur le mode d’élection des instances en lien 
avec le code du sport. 
 
Festival des possibles à Mauléon le 29/04/2023.  
Joël Hardy a présenté l’intervention de son club à cette manifestation inclusive sous les couleurs de l’Ufolep. 
 
Inondation des locaux de Nelson Paillou 
Les membres du Comité Directeur souhaitent apporter leur soutien aux Comités résidents au Centre Nelson Paillou ainsi 
qu’aux personnels. Le Centre restera en effet fermé au public jusqu’à la fin du mois de septembre prochain. 
 
Tournée des drapeaux (Olympiques) 
Jean-Luc a assisté à la présentation de la tournée des drapeaux au Centre Nelson Paillou sur invitation du CDOS 64 et du 
Conseil Départemental. 
 
Fermeture des bureaux 
Nos bureaux seront fermés du 02 au 13/08/23. 
 
Ligue 64 
L’Assemblée Générale de la Ligue 64 s’est tenue à ARZACQ en présence de Bruno TAREAU (Ligue Nationale) et du 
Commissaire aux comptes. Ce dernier a souligné la situation préoccupante de la Ligue 64 et demandé un suivi de la 
trésorerie et la mise en place d’actions permettant de redresser la situation comptable. 
Nous soutiendrons, à notre niveau, les efforts réalisés. 
 
Commission G.R.H.  
Conformément aux décisions prises lors du Comité Directeur de décembre dernier, une Commission «Gestion des 
Ressources Humaines» a été constituée. Elle se compose de Jean-Luc (Président), Virginie, Joël et Stéphane (Directeur). 
Il est rappelé que cette Commission est force de proposition et non décisionnaire. Elle doit nous permettre de piloter au 
mieux notre politique salariale.  
 
 



 
 

 

Remise de médaille à Jean-Jacques TECHENE 
Arnaud JEAN, Président National et la secrétaire générale, étaient parmi nous pour remettre à Jean-Jacques (Vice-
Président) la médaille d’argent de la Fédération. Les membres du Comité Directeur remercient très chaleureusement Jean-
Jacques pour son investissement et son dévouement au service des valeurs de notre Fédération. 
 
Commission ANS 
Notre Commission a pu étudier les dossiers du département. Tous les bénéficiaires 2022 ont fourni le bilan de leurs actions. 
  
3 - Point sur la saison 2022/2023 :  
 
Formation : 
Secourisme : 24 formations réalisées durant la saison (182 PSC délivrés) 
BFA Moto : 5 nouveaux animateurs formés 
BFA Ski : 8 nouveaux animateurs formés 
BFO Moto : 3 directeurs de course ont été formés et/ou recyclés 
BF1A Cheer : 27 stagiaires accueillis à NAY dans le cadre d’une formation nationale 
CQP ALS : nous avons rencontré des difficultés importantes dans la mise en place (habilitation) et le déroulé de cette 
session. Un point précis réalisé avec SPS doit nous permettre la mise en place des conditions indispensables au bon 
déroulement des prochaines formations.  
 
Vie fédérative : 
Les chiffres ci-dessous montrent que nous n’avons pas totalement retrouvé nos effectifs licenciés d’avant 2019/2020. Les 
Ufopass modifient la lecture des chiffres. 
 

 
 
Sport éducation : 
Auto : Serge CHOUVALOFF souligne la très bonne reprise de l’activité auto avec une forte participation des pilotes aux 
courses organisées dans le 64 
Tir à l’arc : faible participation sur les rencontres 
Cyclo-sport : pour la seconde année consécutive le Championnat Départemental n’a pas pu se tenir. Annulé en 2022 pour 
cause de Canicule, c’est à cause du risque d’orages qu’il a été annulé cette saison. Le calendrier des courses Cyclo-sport 
est inquiétant. 4 courses au calendrier dont 2 annulées. Il est primordial que les responsables des clubs participent à la 
prochaine réunion de la Commission Technique Départemental afin que nous comprenions et prenions les mesures 
adaptées pour relancer cette activité   
Cyclo-cross :  
Ski : la saison s’est bien déroulée, et le lien avec la formation fédérale dynamise les clubs. Nos efforts doivent être 
maintenus. Nous avons obtenu officiellement l’organisation du national neige pour le mois de mars 2024 
Moto : les écoles de moto fonctionnent correctement. Un stage sportif a été organisé en février (financement ANS) et celui 
d’avril a dû être annulé faute d’inscrits suffisants. Celui de Juillet sera maintenu 
Cheerleading : possibilité de lancement d’une section à la MJCL de MOURENX 
Judo : 3 rencontres éducatives et une annulation (nous devrons être vigilants dès la prochaine Commission Technique 
Départementale. 
 
 
 
 



 
 

 

Sport société : 
SRAV : Savoir Rouler à Vélo. Nous menons des actions à BILLERE et dans certaines écoles de la Communauté 
d’Agglomération, encadrées par Régis (salarié CDD). Nous avons des contacts pour la prochaine rentrée pour développer 
cette activité dans la vallée d’Ossau. 
 
 
 
4 - Préparation de la saison 2023/2024 :  
 
Campagne d’affiliation 
Au soir du Comité Directeur nous ne disposons pas du montant de la part Ligue 64 pour les affiliations et les adhésions. Dès 
cette information transmise par la Ligue 64, nous serons en mesure de lancer la campagne d’affiliation. 
Les membres du Comité Directeur rappellent qu’il est important de développer notre maillage territorial et de fédérer autant 
que possible les structures et publics de sport société. Une attention particulière doit être portée à la porosité entre 
l’ensemble des secteurs de notre Comité : Vie fédérative, formation, sport éducation et sport société. 
 
Contrat d’Apprentissage 
Benjamin MADEC saura dans les prochains jours s’il a obtenu son BTS Gestion PME/PMI. Si tel est le cas, il souhaite 
poursuivre ses études en Licence, toujours en alternance à l’U.F.O.L.E.P. 64.  
Jean-Luc SAINT-GERMAIN (Président) propose aux membres du Comité Directeur de prolonger son Contrat 
d’Apprentissage. En effet durant les deux années passées, il a montré toute satisfaction dans ses missions de liens avec 
nos Associations et de soutien administratif.  
 
Résultat du vote : accepté à l’unanimité 
 
Formation professionnelle 
Concernant la certification Qualiopi, nous avons pris du retard sur le planning initial. Le travail est engagé et devrait aboutir 
au plus tard pour début octobre 2023.  
Concernant le CQP ALS, des temps de travail avec SPS et un cahier des charges strict (règlement du CQP et application 
des contraintes Qualiopi) devraient nous amener à proposer en 2024 une session CQP ALS avec les 3 options (AGEE, 
JSJO et ARPO). 
L’année 2024 devrait nous permettre de lancer également les formations SST. 
 
Investissements matériels 
Mur d’escalade : 
A la suite du Comité Directeur de décembre 2022, il avait été demandé à Stéphane (Directeur) de préciser le cadre 
d’utilisation de la tour d’escalade (sécurité, responsabilité). Après prise en compte la note technique, Jean-Luc (Président), 
propose aux membres du Comité Directeur de valider l’acquisition de ce matériel dans les conditions précisées dans la note 
technique.  
 
Résultat du vote : 6 pour - 1 abstention – 0 contre 
 
Véhicule : 
Le développement de notre activité et la volonté «d’aller vers» nos publics, nécessitent d’envisager l’acquisition d’un 
nouveau véhicule (nous disposons actuellement du Dokker et d’un minibus).  
Jean-Luc (Président) propose aux membres du Comité Directeur d’investir dans un nouveau véhicule. 
 
Résultat du vote : accepté à l’unanimité 
 
 
5 - Questions diverses :  

 

Inventaire du matériel 
Jean-Luc (Président) a procédé à la mise à jour de la liste de nos matériels immobilisés. L’actualisation par le cabinet 
comptable de notre bilan interviendra dans les prochaines semaines. 
Parallèlement à cette démarche, Stéphane (Directeur) en lien avec l’équipe des salariés est en cours de réalisation de 
l’inventaire «fonctionnel» du matériel dont nous disposons. L’objectif étant de pouvoir produire au Commissaire aux comptes 
un inventaire mis à jour annuellement. 
 
 



 
 

 

National Kart 2025 
Les membres du Comité Directeur s’inquiètent de n’avoir obtenu AUCUNE réponse suite aux demandes faites au club 
concernant le point sur le cahier des charges d’organisation du National. Sans retour du club avant fin septembre, nous 
indiquerons à l’U.F.O.L.E.P. Nationale que nous retirons notre candidature. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Pour le Comité Directeur, 
 

Le Président       Le Secrétaire de séance 
                            

 
 


